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МОСКОВСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
имени М.В.ЛОМОНОСОВА

Дополнительное информационное письмо
Уважаемые коллеги и участники конференции!
Как Вы знаете, филологический факультет Московского государственного университета имени М. В. Ломоносова с 23 по 25 ноября 2021 года проводит XI Международную конференцию по сравнительно-историческому языкознанию: Сравнительно-историческое языкознание XIX—XXI вв. К 200-летию со дня рождения Августа Шлейхера (1821-1868). Конференция посвящена памяти бессменного организатора таких мероприятий Вартана Казаровича Казаряна (1958-2021).
Однако непростая эпидемиологическая ситуация в Москве и в мире вносит свои коррективы. Уже во время экзаменационной сессии наш университет был переведён на дистанционную форму обучения. До настоящего момента не известно точно, будет ли возможно провести конференцию в очном формате или же придётся ограничиться интернет-общением. Однако наша конференция должна состояться.
В связи со всеми возникшими обстоятельствами Оргкомитет сообщает Вам о решении продлить приём заявок до 10 октября 2021 г. Убедительная просьба к коллегам:
1) указать в заявке предпочтительный для Вас формат участия в конференции (очный или дистанционный);

2) к коллегам, уже отправившим свои заявки ранее, убедительная просьба повторно отправить свою заявку на адрес conference_osia@philol.msu.ru с указанием формата Вашего предполагаемого участия.
Одновременно напоминаем, что наиболее желательным представляется освещение в докладах следующих вопросов:
· история компаративистики и вклад А. Шлейхера в формирование и развитие индоевропеистики.
· проблема праязыка и языкового родства в свете современной лингвистики;
· реальность праязыковой реконструкции;
· модификация традиционных методов компаративистики для решения актуальных для настоящего времени научных задач;
· сравнительно-историческая реконструкция в её связи с археологией, историей и генетикой;
· взаимодействие языка и культуры в контексте сравнительно-исторических исследований;
Материалы по докладам (объемом от 4000 до 20000 знаков), просим присылать до 1 сентября 2021 по электронной почте на адрес: conference_osia@philol.msu.ru. В качестве рабочих языков конференции приняты русский и английский. В связи с переносом сроков, докладчики будут оповещены об участии в конференции до 20 сентября 2021 года.
О расписании работы конференции, о вопросах проживания в общежитии МГУ будет сообщено во втором информационном письме.
Правила оформления тезисов.
В письме должны быть указаны полностью Ф.И.О. участника, место его работы, должность, учёная степень, учёное звание и контактная информация.
Текстовый файл (объемом от 4000 до 20000 знаков) в формате *.rtf или *.doc. В случае использования нестандартных шрифтов приложить к заявке использованные шрифты и текст в формате *.pdf.
По всем вопросам обращайтесь по электронной почте conference_osia@philol.msu.ru.
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Lomonosov Moscow State University
Additional Info Letter
Dear Colleagues and Participants!
As you probably know, 23-25 November 2021 the Philology Faculty of Lomonosov Moscow State University will hold the XI International Conference on Comparative-Historical Linguistics: Comparative-historical linguistics in XIX-XXI centuries. For the 200 years since birthday of August Schleicher (1821-1868). The conference is dedicated in memoriam of the permanent organizer of such events Associate Professor Vartan K. Kazarian (1958-2021).
However, the uncertain situation with the pandemia in Moscow and the whole world is interfering with our plans. During the exam session the University was moved to the remote study; we don’t know yet whether it is possible to hold the conference in the regular format, or we should be limited to only online communication. But the conference is to be hold.
According to all of these issues, the Organizers prolong the call of papers to the 10th Oct. 2021. We earnestly ask all of the colleagues: 
1) to point in the application letter, whether the online form of participating is preferable for you;
2) if you have already sent your application, we kindly ask you to resend it to conference_osia@philol.msu.ru with the note of your preferable participating format.
Taking this opportunity, we remind you the subjects which are the most desirable for the speakers:

• History of Comparative-Historical Linguistics and the A. Schleicher contribution to the establishment and development of Indo-European studies.

• The problem of Protolanguage and linguistic relations in the light of modern linguistics.

• The Realities of Protolanguage reconstruction.

• The modification of the traditional methods of comparative Linguistics for solving relevant scientific problems.

• The comparative and historical reconstruction in its connection with the archaeology, history and genetics.
• The interaction of language and culture in the context of comparative historical research.
The papers (from 4000 to 20000 characters), are to be sent by the 1st Sept. 2021 to the address: conference_osia@philol.msu.ru. Russian and English are the working languages ​​of the conference. According to the prolongation of the dead-line, the participants will be informed by the 20th Sept.
The schedule of the conference and accommodation in the MSU dormitory will be announced in the second information letter. 
Rules for abstract formatting
The letter should contain full first, middle and last name of the participant, place of employment, position, academic degree or title and contact information.
Text file (from 4,000 to 20,000 characters) should be in *.rtf or *.doc format. Unicode is strongly recommended. If you are using non standard fonts please attach to your application those fonts and the text in *.pdf.
If you have any questions, please email conference_osia@philol.msu.ru.
